



Taman Pintar Tambah Wahana Mini Plant

Sambut Tujuhbelasan,
Gelar Berbagai Lomba

JOGJA - Fasilitas di Taman Pintar Jogja, sebagai wahana ilmu pengetahuan yang mencerdaskan dan menyenangkan semakin bertambah. Itu, seiring dengan terus bertambahnya wahana edutainment di dalamnya.

Kemarin (15/8), sebuah wahana edutainment terbaru diresmikan oleh Wali Kota Jogja Herry Zudianto. Wahana ke-189 koleksi Taman Pintar ini disebut sebagai Mini Plant yang menggambarkan industri pengolahan susu, hasil bantuan PT Sari Husada Tbk.

"Lewat wahana ini saya berharap anak-anak bisa mempelajari secara aplikatif proses kimiawi yang disebut sterilisasi atupun pasteurisasi dalam proses pengolahan susu yang berkualitas," jelas Herry.

Pemkot Jogja, kata Herry, juga membuka diri jika ada pihak yang ingin membangun berbagai wahana penambah pengetahuan di Taman Pintar ini. "Saat ini kami juga sedang bekerja sama dengan lembaga ilmu pengetahuan dari Malaysia," tambahnya.

Presiden Direktur PT Sari Husada Budi Isman mengatakan, sebagai perusahaan nutrisi, pihaknya ingin masyarakat dapat mengenali kecanggihan proses pengolahan



BELAJAR MEMERAH SUSU: Wali Kota Herry Zudianto berbincang dengan Azam dari Bogor yang berkunjung ke Mini Plant di Taman Pintar Jogja, kemarin.

susu. Pihaknya sengaja hanya membangun fasilitas semacam ini di Kota Jogja. "Karena baru Jogja yang punya fasilitas

seperti Taman Pintar ini, dan mungkin hanya di sini saja ■

► Baca *Taman...* Hal 19

Anggota Dewan dari AS Akan Main Egrang

■ TAMAN...

Sambungan dari hal 9

Ini juga karena kami punya ikatan historis dengan Jogja," terangnya. Di wahana ini, para pengunjung terutama anak-anak, dapat melihat simulasi proses pembuatan susu serupa di Pusat Riset Inovasi Nutrisi (Presinutri) SGM Sari Husada. Di dalamnya terintegrasi riset dan pengembangan, teknologi produksi canggih, dan kendali mutu ketat setara dengan industri farmasi.

Sementara itu ikut memperingati HUT ke-64 Kemerdekaan RI, hari ini (16/8), Taman Pintar menggelar berbagai lomba mulai pukul 09.00. Kepala Seksi Humas dan Pemasaran Taman Pintar Dra Erni Februarita MSi mengatakan, pihaknya merancang lomba yang

cukup menantang. Mulai dari tangkap belut, balap kelereng maraton, susun paku, makan kerupuk, susun puzzle hingga balap egrang.

"Lomba ini terbuka bagi semua pengunjung Taman Pintar. Untuk pendaftaran bisa langsung di tempat lomba dengan menunjukkan tiket masuk gedung PAUD, gedung Memorabilia atau gedung Oval-Kotak Taman Pintar," kata Erni kemarin (15/8).

Selain lomba, pihak Taman Pintar juga sudah menyiapkan doorprize dan hadiah menarik lainnya. Pihak pengelola juga sudah menyiapkan acara interaktif. "Bersamaan dengan acara tersebut, kita ada kunjungan parlemen dari negara Amerika. Rencananya, mereka ikut berpartisipasi dalam acara permainan egrang," paparnya.

Pada tanggal 17 Agustus besok, Taman Pintar tetap melayani kunjungan. Tapi, pengelola baru akan membuka mulai pukul 12.00. Pihak Taman Pintar juga akan mengadakan kegiatan "Ngabuburit Ilmiah Ing Taman Pintar" di bulan Ramadan. Kegiatan dilaksanakan sembari menunggu buka puasa.

"Pengunjung bisa bermain dan belajar. Pengunjung juga bisa membeli aneka menu buka puasa atau produk-produk lainnya yang tersedia di stan-stan di area playground sambil menikmati peralatan peraga dan menyaksikan atraksi Demo Sains," imbuhnya.

Ditegaskan olehnya, stan yang menjual aneka produk makanan disewakan untuk umum dengan harga murah. Peminat bisa menghubungi pihak Taman Pintar. (din/hes)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005